



cadoar

Cámara Dominicana de
Aseguradores y Reaseguradores, Inc.



Instituto de Finanzas
de Santo Domingo

Diplomado

Finanzas para

Empresas de Seguros

Septiembre - Octubre 2024

Presentación



La **Cámara Dominicana de Aseguradores y Reaseguradores (CADOAR)** y el **Instituto de Finanzas de Santo Domingo (IFI)**, se unen para impartir un programa de capacitaciones especializado para Empresas de Seguros.

Este diplomado en el área de Finanzas busca que los profesionales del sector asegurador puedan desarrollar un conocimiento profundo y actualizado en gestión financiera, cumplimiento regulatorio y contabilidad.

El enfoque del programa abarca aspectos teóricos y prácticos, tomando en consideración la realidad del mercado dominicano y mejores prácticas.

Los facilitadores son expertos en sus áreas, con un alto nivel de formación y vasta experiencia laboral, lo que facilita la aplicación y mejor transmisión de los conocimientos.

Objetivos



Desarrollar un conocimiento profundo y actualizado sobre las finanzas aplicadas a las empresas de seguros en la República Dominicana.

Los participantes adquirirán habilidades en contabilidad, gestión financiera y cumplimiento regulatorio, preparándolos así para enfrentar los desafíos financieros y regulatorios del sector asegurador.

Dirigido a

Profesionales del sector asegurador que deseen ampliar o profundizar sus conocimientos en finanzas aplicadas al sector en la República Dominicana.

Programa

Modulo 1: Fundamentos de Contabilidad y Finanzas en Seguros (12 horas)

- a. Introducción a la Contabilidad de Seguros
- b. Contabilidad de Primas y Reservas Técnicas
- c. Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) para Seguros
- d. Análisis Financiero en Empresas de Seguros

Modulo 2: Gestión y Planificación Financiera (12 horas)

- a. Inversiones y Activos Financieros en Empresas de Seguros
- b. Planificación y Presupuestación Financiera
- c. Gestión de Riesgos Financieros
- d. Estrategias de Inversión y Gestión de Cartera

Modulo 3: Cumplimiento Regulatorio (9 horas)

- a. Marco Regulatorio del Sector Asegurador en República Dominicana
- b. Supervisión y Control de las Aseguradoras
- c. Riesgo Regulatorio y su Gestión
- d. Ética y Responsabilidad en el Sector Asegurador

Víctor J. Reyes, CFA, CAIA

Economista egresado del INTEC con maestría en Finanzas especializada en sistemas financieros y mercados de capitales por la Universidad Torcuato Di Tella, maestría en Economía Aplicada por UCSD-Empírica y postgrado en Finanzas Corporativas. Posee las certificaciones Chartered Financial Analyst (CFA) y Chartered Alternative Investment Analyst (CAIA).

Cuenta con más de 18 años de experiencia en posiciones de análisis económico y financiero. Ha sido consultor de varias instituciones, como puestos de bolsas, bancos, fondos de inversión, administradoras de fondos de pensiones, fiduciarias, compañías de seguros y reguladores. En su ejercicio profesional se destacan sus experiencias como asesor de la Superintendencia de Bancos y tesorero de Primma Valores.

Cuenta con experiencia en valoración de carteras de activos financieros, banca de inversión, instrumentos de oferta pública, estructuración de fideicomisos y vehículos de inversión para la administración de activos reales y financieros. Sus áreas de investigación abarcan el riesgo de quiebra financiero, riesgo de mercado en la banca múltiple, y estructuras de tasas de interés en la República Dominicana.

Reynaldo Rodríguez

CPA, con más de una década de experiencia internacional en informes financieros y gestión de auditorías bajo IFRS y US GAAP.

Actualmente se desempeña como director de contabilidad en Grupo Universal, donde supervisa las operaciones financieras de todas las subsidiarias, incluidas compañías aseguradoras, fondos de inversión y fideicomisos inmobiliarios, garantizando el cumplimiento normativo y mejorando la eficiencia.

Antes de su rol actual, Reynaldo trabajó varios años en KPMG, donde gestionó auditorías complejas para empresas multinacionales, asesoró en temas contables de gran complejidad y capacitó a equipos. Como profesor en el Instituto de Contadores de la República Dominicana, muestra una gran pasión por enseñar y guiar a la próxima generación de contadores.

Su profundo conocimiento de NIIF y contabilidad de compañías aseguradoras lo convierte en el guía ideal para los profesionales que buscan mejorar sus habilidades en informes financieros y cumplimiento normativo.

Eliana Díaz

Economista egresada de la Universidad Piloto de Colombia, especializada en Gestión de Riesgo Empresarial y Gestión Estratégica y Financiera. Cuenta con una maestría en Alta Gerencia y está certificada en ISO 31000, así como en ALAFT y AMLCA (FIBA). Posee un Diplomado en Derecho Administrativo del Instituto Nacional de Administración Pública y una Maestría en Gestión Pública y Gobernanza con especialidad en Finanzas Públicas y Administración Pública de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

Cuenta con una sólida trayectoria como consultora y asesora en temas como: cumplimiento normativo, gestión de riesgos, prevención de lavado de activos, ISO 31.000, Disminución de Pérdida de Valor en Operaciones Comerciales, Flujo de Caja, Control de Inversiones, Crédito y Cartera, Auditoría y Control Interno, entre otros.

Actualmente labora como Directora de Control y Supervisión y Encargada de PLA/FT en la Superintendencia de Seguros de la República Dominicana.

Informaciones generales



Fecha:	Del 01 de octubre al 12 de noviembre (martes y jueves)
Horario:	De 6:00pm a 9:00pm (presenciales) De 6:30pm a 8:30pm (virtuales)
Duración total:	32 horas
Modalidad:	Híbrida
Lugar (presenciales):	CADOAR
Costo por participante:	USD450.00 Miembros CADOAR USD545.00 No Miembros
Incluye:	Material de apoyo y certificados (en formato digital)
Link Inscripción:	https://forms.office.com/r/a2XGFCZJfT

Otras informaciones:

- Materiales y ejercicios utilizados en el transcurso del programa serán compartidos con los participantes.
- Se requiere asistir a 80% de las horas de clase para recibir certificado de participación.

CONTACTO:

info@cadoar.org.do

Tel. 809.566.0014



@cadoarorg



**Cámara Dominicana De
Aseguradores y Reaseguradores**

CONTACTO:

info@ifisd.com

Tel. 829.946.0983



@ifi.sd



**Instituto de Finanzas de Santo
Domingo**



InstitutodefinanzasSD